



ESTAGNE
PRESTIGE

7 Pièces

270 m²

Réf. 10225

2 975 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété en position dominante offre une vue panoramique à couper le souffle sur les collines environnantes et la mer Méditerranée. Le terrain de 6000 m², planté d'oliviers centenaires et de diverses essences méditerranéennes, crée une ambiance paisible et authentique. Le jardin, soigneusement entretenu et irrigué par une source naturelle. L'intérieur, spacieux et récemment rénové, marie élégance et confort moderne avec une décoration raffinée. La maison comprend une cuisine ouverte et un salon qui s'étendent sur une terrasse offrant des vues imprenables. Cinq chambres en suite, dont ...

This property, perched in a commanding position, offers breathtaking panoramic views of the surrounding hills and the Mediterranean Sea. The 6000 m² plot, adorned with ancient olive trees and various Mediterranean plants, creates a peaceful and authentic atmosphere. The meticulously maintained garden, irrigated by a natural spring, remains lush and green throughout the year. The interior, spacious and recently renovated, combines elegance with modern comfort in a refined decor. The house features an open-plan kitchen and living room that extends onto a terrace with expansive views. There are ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

